



オランダ堰堤での川遊び、収穫した夏野菜のクッキング、夏祭り…と楽しい活動が多かった8月。クッキングではようやく実がなった枝豆で枝豆ごはんを。立派に育ったナス、ミニトマトを収穫してピザトーストを作りました。枝豆ごはんでは少し硬いさやを真剣に剥き、出てきた豆の大きさを見てびっくり！「めっちゃ大きいやん！」「赤ちゃんもいる！」と様々な形があり、さやを剥くたびに大喜びでした。さや剥きの後はお米研ぎ。初めは抵抗があったのか指先だけで研いでいましたが、次第に手のひらを使って上手にできるようになっていきましたよ。「水が白い！」と興味津々で、だんだんと薄くなっていくと「なんか魔法みたい」というつぶやきも。そして、ピザトースト作りではナス切りに挑戦。「猫の手でするんやろ？」と自信満々に包丁を持ち、始めはぎこちなかった切り方も回数を重ねると「簡単に切れたで！」と力を入れなくても切れるようになり「できた！」の笑顔がたくさん見られました。どちらもとっても美味しく「苦手やけどこれならいける！」あっという間におかわりの分もなくなりました。おすそ分けをしたそらチームさん、事務室の先生にも「おいしい！」と言ってもらえて、とっても素敵な笑顔を見せてくれたくじらさんでした。

## くじらチーム 9月号

